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Résumé
Le droit aux bénéfices annuels constitue 1'un des droits fondamentaux dont jouit
I’associé, et représente 1’obejectif principal qu’il cherche a atteindre, en plus des
autres droits financiers. C’est pourquoi le legislateur a viellé a encadrer ce droit
dans les différentes formes de société commerciales, notamment dans les sociétés
par actions, qui sont parmi les formes les plus importantes des sociétés de capitaux.
L’importance de cette réglementation apparait a travers la définition des modalités

et des conditions de distribution des bénéfices entre les associés, conformément
aux regles de la gouvernance des entreprises.

Mots-clés - Lebénéfice fictif, le bénéfice réel, la clause 1éonine, la clause d’intérét
fixe.

Abstract

The right to annual profits is the one the fundamental rights enjoyed by the partner
and represents the main objective they seek to achieve, in addition to other
financial rights. Therefore, the legislator ensured the regulation of this right across
various types of commercial companies, particularly in joint-stock companies,
which are among the most important forms of capital companies. The importance
of this regulation is reflected in defining the methods and conditions for
distributing profits among partners, in accordance with corporate governance rules.
Keywords: Fictitious profits, real profit, leonine clause, fixes interest clause.



